



10月の園だより

西大和学園補習校アーバイン校舎 幼稚園
2015年10月3日(土)

10月は日本では“食欲の秋”、“読書の秋”、“スポーツの秋”といろいろなことに適した時期ですね。ロサンゼルスでは、まだしばらく暑い日が続きそうですが、今月も子ども達と日本の文化や文字に触れ、元気いっぱいにご覧したいと思います。

「大好きなおじいちゃん、おばあちゃんにお手紙のプレゼント♪」

敬老の日に向けて、大好きなおじいちゃん、おばあちゃんに感謝の気持ちを込めて手紙を書きました。「ぼくのおじいちゃんは日本にいるよ。」「この間の夏休みに会ってきた!」「私のおばあちゃんは宿題をお手伝いしてくれるの。」とお話を聞かせてくれたお友達は、「『だいすき』ってどう書くの?」「『またあそびにきてね!』て書いてみる♪」と自分の気持ちを文字とお絵かきに表わし、一生懸命仕上げていました。その姿はとっても微笑ましかったです。文字が書けるようになると手紙のやりとりも楽しむことが出来るようになりますね。



「フラッシュカード」と「集団ゲーム」

「日本の語彙をたくさん増やしてもらおう!」と西大和オリジナルフラッシュカードで、ゲーム感覚に言葉を学んでいます。絵や写真を見て、ひらがなの文字を読み、視覚・聴覚を使い日本語に触れています。

そして、集団ゲームや伝承遊びをクラスのお友達と楽しんでいます。ゲームは、毎回大盛り上がりです!



※習字に挑戦!

来週の10月10日「習字」に挑戦しますので、その日は汚れてもいい服装で登園して下さい。また、スモッグを持たせて下さい。

